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Уважаемые сотрудники и ветераны
органов внутренних дел

Тюменской области!
Поздравляю вас с профессиональным праздником!
Ваша эффективная служба определяет правовой порядок и

стабильность на территории нашего региона, уровень доверия к
органам власти в целом.

Сегодня вы успешно решаете широкий круг ответственных за-
дач: оберегаете жизнь и здоровье людей, в том числе на дорогах,
противодействуете преступности, ведете профилактику правона-
рушений.

Такая сложная работа требует от сотрудников органов внутрен-
них дел высокой компетентности, честности и принципиальности,
верности выбранному делу. Убежден, вы и впредь будете надеж-
но защищать законные интересы и права наших земляков, про-
должите безупречно служить Отечеству.

Особую признательность выражаю ветеранам. Вы доблестно
исполняли свой служебный долг и сегодня остаетесь примером
для молодого поколения сотрудников.

Желаю вам здоровья, благополучия, дальнейших успехов в служ-
бе на благо Тюменской области и всех ее жителей!

Губернатор Тюменской области А.В. МООР

Уважаемые сотрудники и ветераны
органов внутренних дел РФ

Примите самые искренние поздравления с профессиональным
праздником!

Вы выбрали сложную, но благородную работу, которая требует
мужества и стойкости, силы духа и самопожертвования. От вашего
профессионализма зависят безопасность жизни человека, пра-
вопорядок и стабильность в обществе. Вы защищаете нацио-
нальные интересы государства.

Ваша работа требует предельной ответственности, так как
связана с опасностью и риском для жизни во имя спасения других.

Выражаю признательность всем сотрудникам органов внутрен-
них дел, но особую благодарность ветеранам за преданность
профессии.

Ваш опыт и знания, сегодня как никогда, важны и востребованы
в формировании у молодых специалистов высоких нравственных
и моральных ценностей.

Желаю всем сотрудникам правоохранительных органов здоро-
вья, успехов в работе, мира и благополучия.

Депутат областной Думы В.А. РЕЙН

 ÑÎÁÛÒÈÅ

Защити свой бизнес
3 ноября в Омутинском районе в рамках федерального про-

екта «Деловая среда» прошел завершающий этап занятий
в рамках  «Школы бизнеса». Тема тренинга - «Человеческий
фактор в безопасности бизнеса». Провела его Анна Кулик (г.Мо-
сква), президент АНО «Научно-исследовательский Центр кор-
поративной безопасности». Она эксперт-практик, сопровождает
ведение уголовных дел Следственного комитета РФ, МВД Рос-
сии, переговоров и  проводит корпоративные расследования в
компаниях, является независимым судебным экспертом.

Деятельность Анны Кулик
больше связана с обеспечени-
ем безопасности бизнеса. Пред-
приниматели часто сталкивают-
ся с определенными рисками.
Например, проверка контроли-
рующих органов:

- Они приходят, а мы не все-
гда понимаем, какую бумажку от
нас  требуют. А мы должны ее
показывать или нет? Нас могут
просто обманывать сотрудники,
не договаривать, скрывать ин-
формацию, вводить в заблужде-
ние конкуренты… И сегодня
задача больше поговорить о че-
ловеческом факторе в бизнесе,
документообороте, об опреде-
ленных видах мошенничества, с
которыми сталкиваются  не
только деловые люди, но и обы-
ватели. Многим из нас на теле-
фон приходили сообщения:
«Смотри, как ты отжигаешь! Пе-
рейди по ссылке».

Безопасными должны быть
не только цифры в бизнесе, но
и общение с коллегами, сотруд-
никами. Потому что от отсут-
ствия обмана и конфликта за-
висят наша работоспособность,
стабильное функционирование
компании.

Спикер адресует вопрос залу:
что для вашей деятельности
значит понятие безопасность?

Анна Кулик:
«Хочется передать людям

инструмент для их спокойствия.
Поэтому я здесь, чтобы бизнес

каждого стал проще и
был более защищенным»

Ответы разные: для одних это
оформление документов, для
других - добросовестные постав-
щики, которые отправляют ка-
чественный товар и не задер-
живают его, третьим комфорт-
но и спокойно, если дело отла-
жено, процессы контролируют-
ся, есть непрерывность бизне-
са и отсутствуют факторы,
мешающие ему.

Далее, участники тренинга
обозначили виды рисков. Важ-
но понять, что риск - это небла-
гоприятные последствия не
только действий,  он напрямую
связан и с бездействием. Каж-
дому присутствующему в зале
предлагалось посмотреть на
себя со стороны и оценить пред-
приятие на предмет безопасно-
сти ведения дел: в чем его сла-
бое место? Возможно, это де-
лопроизводство. Мало кому нра-
вится возиться с бумагами. Впе-
реди идет стратегия: как про-
дать?! Документы мы отодвига-
ем в сторону с намерением
сделать, когда появится свобод-
ное время. Многих подводит
доверчивость, желание верить
на слово. Если на переговорах
деловые партнеры посмотрели
друг другу в глаза и, пожав руку,
сказали «да!», то вопрос счита-
ется решенным. В реальности
получается по принципу: гладко
было на бумаге, да забыли про
овраги.

Анна Кулик рассказала участ-
никам, как уловить по вербаль-
ным или  невербальным дей-
ствиям очевидные признаки
обмана на этапе собеседова-
ния, например, при наборе со-
трудников в компанию,  в режи-
ме переговоров, когда принима-
ется решение, будете вы взаи-
модействовать с фирмой или

нет. Слова - самый лживый ка-
нал. Как понять, скрывают или
нет, манипулируют или  говорят
честно? Потому что человече-
ский фактор - подлость, мсти-
тельность - просчитать очень
сложно. И спикер делилась
секретами, как при простом
общении, даже если знакомы с
человеком полчаса, макси-
мально понять, можно дове-
рять ему или нет.

- Очень часто приходилось
помогать бизнесменам, кото-
рые не  просмотрели при при-
еме на работу будущего сотруд-
ника по социальным сетям. А у
него на странице запрещенная
литература, странные связи с
«загадочными» людьми, кото-
рые потом приходят в офис
следом за непроверенным со-
трудником. Тоже устроиться  на
работу. Есть реальные случаи.
А страдает бизнесмен, - приве-
ла  пример Анна Кулик.

По ее убеждению, условно
людей можно разделить на ка-
тегории. Одни - по своим прин-
ципам, идеологическим ценно-
стям - никогда не пойдут на под-
ставу, обман, нечестность, и им
можно доверять.  А есть такие,
которые все равно найдут спо-
соб поживиться за  чужой счет.
«А разве  нельзя было?» - удив-
ленно разводят они руками,
когда  начальник узнает, что
взятую в лизинг машину компа-
нии человек использовал в лич-
ных целях. И многие даже оп-
равдывают себя. Никто не ска-
жет: «Да, я злодей, и плохо по-
ступил». Всегда говорят: «Я так
сделал, потому что у меня кре-
дит, ипотека, было темно, ди-
ректор сам сейф открытым ос-
тавил…»

Участники тренинга узнали,
как понять о человеке то, что
он сам вряд ли о себе расска-
жет, как правильно толковать
мимику, речевые оговорки, же-
сты, телодвижения и опреде-
лить обман на начальной ста-
дии, когда еще не подписан
договор и по белому листу не
прошлась печать. И вовсе
не обязательно прибегать к по-
лиграфу или взламывать ком-
пьютерные серверы. Нужны
знания, чтение специальной ли-
тературы, опыт. Это позволит
уменьшить риски в деле.

М. НИКОНОРОВА
Фото А. САУТИЕВА

Участники тренинга
«Человеческий фактор в безопасности бизнеса»

Выставка «Золотая осень-2018»
8-9 ноября в Выставочном зале (г.Тюмень) проходит тради-

ционная выставка-презентация предприятий агропромышлен-
ного комплекса Тюменской области «Золотая осень-2018». Это
мероприятие, проводимое в рамках современных технологий
производства сельскохозяйственной продукции, подводит ито-
ги работы аграриев, которые представляют на обозрение ру-
ководителей области, бизнеса и жителей региона  результаты
своего труда, достигнутые в  сельскохозяйственном году.

От нашего района на выставке участвуют многие представи-
тели хозяйств, в том числе ООО «Бизон» и ООО «Совхоз «Про-
гресс». Эти два предприятия по традиции представляют про-
дукцию птицеводства и мясного животноводства. Для обозре-
ния гостям мероприятия ООО «Бизон» доставил элитных мяс-
ных животных. Представленные три породы скота - обрак, са-
лерс и герефорд - два дня будут вызывать интерес у посетите-
лей выставки.

Г. АМБРОСЕНКО

 Â ÎÁËÀÑÒÈ
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10 ноября - День сотрудника органов
внутренних дел РФ

10 ноября будут принимать поздравления сотрудники органов внутренних
дел. Эти люди посвятили себя важному и ответственному делу - защите прав
и безопасности граждан, охране общественного порядка, борьбе с преступ-
ностью. От их профессионализма, грамотной, оперативной работы зависят
спокойствие в обществе и человеческие жизни. В 2018 году стражи порядка
встречают профессиональный праздник под эгидой нескольких знамена-
тельных дат МВД России: 300-летия со дня образования российской поли-
ции и 100-летия нескольких подразделений. Мы уже рассказывали нашим
читателям о службе работников уголовного розыска. Наряду с ними, вековой
юбилей отметили штабное подразделение, служба кадров, служба тыла и
финансовая служба.

От имени начальника межмуниципального отдела МВД
России «Омутинский» А.В.Вагина и от себя лично поздрав-
ляю весь личный состав, федеральных государственных
гражданских служащих, работников, ветеранов и семьи
сотрудников с профессиональным праздником - Днем со-
трудника органов внутренних дел Российской Федерации!

Благодарю за мужество и добросовестную службу. Же-
лаю здоровья, благополучия, хорошего настроения, удачи
и профессиональных успехов в службе на благо Отече-
ства и жителей нашего района!

Д.А. УСОЛЬЦЕВ, врио начальника
МО МВД России «Омутинский» подполковник полиции

Неотъемлемая часть управ-
ленческого звена ОВД - штаб-
ное подразделение. Без пре-
увеличения, его можно назвать
интеллектуальным центром от-
дела. Деятельность сотрудников
штаба направлена на выработ-
ку оптимальной стратегии реше-
ния тех или иных задач в опе-
ративно-служебной деятельно-
сти. Анализ, прогнозирование,
планирование, обеспечение
подготовки качественных управ-
ленческих решений, контроль
за их исполнением - все это по-
вседневный круг обязанностей
штабных работников.

Работают аналитики

В Межмуниципальном отделе
МВД России «Омутинский»
штабное подразделение появи-
лось в начале нулевых. До этого
оформление статистических
карточек, учетно-регистрацион-
ная работа была возложена на
отдельного сотрудника. Ее вы-
полняли Людмила Геннадьевна
Корлюк, Николай Васильевич
Савельев, который впослед-
ствии возглавил образованную
в 2000 году штабную службу.
Впоследствии должность на-
чальника занимали Дмитрий
Алефтинович Замятин, Сергей
Витальевич Селютин. На дан-

ный момент работу штаба кури-
рует заместитель начальника
ОВД подполковник внутренней
службы Юрий Леонидович Мо-
лодых, за плечами которого
почти 25 лет службы в органах.

- На сегодняшний день в штаб
входят три подразделения, ко-
торые располагаются в Омутин-
ском, Армизонском и Юргин-
ском районах, - сообщил Юрий
Леонидович. - Мы занимаемся
анализом криминогенной ситу-
ации, готовим текущие, ком-
плексные и проблемные анали-
зы, ведем статистику по уголов-
ным делам, заявлениям и об-
ращениям граждан. Регулярно
мониторим федеральный банк
данных научно-технической ин-
формации с целью внедрения
передовых методик работы.
Среди сотрудников штаба люди
с аналитическим мышлением,
дисциплинированные, умеющие
работать с большим объемом
информации. В Омутинском
подразделении - это старшие
инспекторы Елена Анатольевна
Карпова и Алена Петровна Си-
зикова, которые отлично справ-
ляются с огромной нагрузкой,
тем самым не допускают сбоя в
работе отдела. В преддверии
нашего профессионального
праздника хочется пожелать
всем здоровья - это главное,
стабильности, уверенности в
завтрашнем дне и повышения
авторитета нашей службы.

За прошедшие десятилетия существенно изменились отдель-
ные функции и методы работы финансовой службы отдела поли-
ции, но ее основные задачи остались прежними. Это организа-
ция финансово-хозяйственной деятельности, выплата денежного
довольствия, предоставление льгот, компенсаций и других соци-
альных гарантий, составление бухгалтерской, статистической и
налоговой отчетности, контроль за целевым расходованием госу-
дарственных средств.

Финансовая деятельность всегда связана с большой ответствен-
ностью. Здесь необходимы умение сосредоточиться, вниматель-
ность, точность в расчетах. Реформирование бюджетного учета,
изменения законодательства требуют от финансистов постоянно-
го совершенствования уровня знаний, изучения нормативных ак-
тов. Сотрудники службы справляются с поставленными задачами.
Долгое время в отделе успешно трудилась главным бухгалтером
Лидия Александровна Дорина, добросовестно относилась к сво-
им обязанностям бухгалтер Ирина Геннадьевна Некрасова, кото-
рые находятся на заслуженном отдыхе.

В настоящее время подразделение возглавляет майор внутрен-
ний службы Ирина Станиславовна Степанова. В полицию она
пришла в 2001-м, в должности главного бухгалтера - с 2002 года.
Опытный специалист работает с полной самоотдачей, не счита-
ясь с личным временем. Помогают ей в этом три вольнонаемных
сотрудника: Людмила Николаевна Жикова, Наталья Ивановна
Картавых и Ксения Сергеевна Суханова. Своих подчиненных Ири-
на Станиславовна характеризует только с положительной сторо-
ны - добросовестные, спокойные, усидчивые, имеют хорошие
знания и опыт бухгалтерской работы. От слаженности и грамот-
ности этого небольшого коллектива зависят своевременное на-
числение и выплата денежного довольствия, перечисление нало-
гов и коммунальных платежей, обеспечение материальными
ценностями и решение многих других финансовых вопросов.

По словам Ирины Станиславовны, 100-летие финансовой служ-
бы МВД России, которое пришлось на 6 июля 2018 года, сотруд-
ники отметили ударным трудом. Юбилей совпал со сдачей полу-
годового отчета. Поэтому праздничное настроение пришлось
приберечь до 10 ноября и принимать поздравления вместе со
всем личным составом.

Встретили юбилей
ударным трудом

Ветеран отдела И.И.Турок

На фоне раскрытия преступ-
лений, оперативно-разыскной
деятельности работников орга-
нов внутренних дел ежедневный
труд сотрудников службы тыла
остается в тени полицейских
будней. Тем не менее без их
налаженной работы невозмож-
но представить деятельность
всех структурных подразделе-
ний. О тыловиках вспоминают,
когда нужен транспорт, не хва-
тает ГСМ, закончилась бумага,
неисправна оргтехника или

Тыл - это надёжно
**************************************************************

возникли другие проблемы.
Спектр задач очень широк. Это
материально-техническое обес-
печение, организация ремон-
тов, пожарной безопасности,
обеспечение средствами связи,
автотранспортом, вооружением
и т.д. Хозяйственная служба
МВД России пережила много
преобразований, но во все вре-
мена она остается одной из
важнейших.

Если сравнить отдел полиции
с единым организмом, то служ-
ба тыла - его центральная
нервная система, - считает ве-
теран отдела И.И.Турок, на про-
тяжении более девяти лет ру-
ководивший подразделением.

Иван Иванович перевелся в
тыловую службу из налоговой
полиции. До этого трудился в
Водстрое, был инженером, ма-
стером. Его житейский опыт и
деловые качества очень приго-
дились на новом месте. Иван
Иванович, знавший руководите-
лей трех близлежащих районов,
легко находил со всеми общий
язык.

- В первое время, когда я
начал работать, в отделе было
тяжело с транспортом, - вспо-
минает Иван Иванович. - Техни-
ка старая, запчастей не хвата-
ет. Постепенно с 2006 года ста-
ло все налаживаться. Увеличи-
лось финансирование. Отдел
возглавил Буровай Бектурович
Искужинов. При нем получили
за один год 25 новых машин.
Служба тыла насчитывала пять-
шесть человек. Один сотрудник
был в Армизонском районе. С
теплотой вспоминаю коллег:
Олега Николаевича Шабалдина,
Алексея Викторовича Швецова,
нашего безотказного водителя
Александра Александровича Ко-
белькова.

Ветеран отдела внутренних
дел сегодня по-прежнему в
строю. Его знания, опыт оцени-
ли и в подразделении Росгвар-
дии, где он трудится механиком.
Иван Иванович передает по-
здравления со 100-летним юби-
леем службы тыла ветеранам и
действующим сотрудникам. Мо-
лодым ребятам желает карьер-
ного роста, с удовольствием
нести службу, надежного тыла
на работе и в семье.

Материалы полосы подготовила А.ПАЙВИНА
Фото А. САУТИЕВА

А.Сизикова, Ю.Молодых, Е.Карпова

Л.Жикова, И.Степанова, Н.Картавых



« Ñ Å Ë Ü Ñ Ê È É  Â Å Ñ Ò Í È Ê »    5 стр.9 íîÿáðÿ 2018 ãîäà

 ÎÁÙÅÑÒÂÅÍÍÀß ÌÎËÎÄÅÆÍÀß ÏÀËÀÒÀ

Осенний Кубок квиз
В Центральной районной библиотеке прошло главное интеллектуальное

событие осени - Кубок квиз, посвященный Дню народного единства. Увлека-
тельную командную игру организовала Общественная молодежная палата
при поддержке местного отделения партии «Единая Россия» и волонтеров
отряда «Молодая гвардия».

В мозговом штурме приняли
участие шесть команд из числа
учащихся, студентов и работаю-
щей молодежи: налоговой ин-
спекции, Центра внешкольной
работы и районной библиоте-
ки. Игра не требовала особой
подготовки. Участникам нужно
было проявить эрудицию, сооб-

разительность и умение рабо-
тать в команде.

Перед началом состязания
умов с приветственным словом
к молодым людям обратилась
заместитель главы Омутинско-
го района по социальным во-
просам Елена Ивановна Малуш-
кова. Она поздравила всех с
праздником и пожелала быть
едиными в семье, на работе и
в кругу друзей. Ведь в единстве
сила России.

- Благодарю всех, кто не си-
дит на диванах, а принимает
участие в замечательной игре -
квиз, - обратилась к участникам
руководитель местного отделе-
ния партии «Единая Россия»
Оксана Валерьевна Чистя-
кова. - Всем победы личной и
командной!

Ведущая квиза, член Моло-
дежной палаты Анастасия Яч-
менева дает сигнал к началу
игры. Команды, сидящие за сто-
лами, представляют названия и
девизы. Звучит гонг - начинает-
ся первый раунд. Юные волон-
теры Александра Ячменева,
Ксения Капустян и Мария Лагу-

нова вручают командам бланки
для ответов. Тема раунда: «Рос-
сия самая, самая». За одну
минуту командам предстоит
вспомнить название самого
большого в мире вулкана, са-
мую длинную железную дорогу,
самое высокое здание в Евро-
пе и другие достопримечатель-
ности страны. Пользоваться
гаджетами нельзя, надежда
только на собственную память
и интуицию.

Не менее интересными и
познавательными были и
остальные три раунда. Глядя на
слайды, ребята вспоминали
кадры и музыку из кинофиль-
мов, играли блиц, угадывали
имена великих людей России:
полководцев, политиков, худож-
ников, певцов. Насколько это
захватывающее занятие, убеди-
тесь сами. Попробуйте узнать
по фактам биографии извест-
ных людей.

Этот человек отличался
странными выходками. Он мог
лечь спать в шесть вечера, про-
снуться в два часа ночи и, гром-
ко воскликнув: «Ку-ка-ре-ку!»,

Восемь лет назад в с.Омутин-
ское открылся филиал частной
клиники ООО «ГолДент», гене-
ральным директором которой
является практикующий врач-
стоматолог Михаил Васильевич
Потапов. Учреждение предла-
гает целый набор услуг по лече-
нию и протезированию зубов.

Как рассказал Михаил Ва-
сильевич, его клиника начина-
лась с небольшого кабинета,
арендованного в гостинице
р.п.Голышманово. За 12 лет
практики удалось воплотить в
жизнь многое из задуманного.
Пополнился перечень услуг и
оборудования, открылись фили-
алы в Аромашевском, Омутин-
ском и Юргинском районах. Бо-
лее полугода назад при поддер-
жке Инвестиционного агентства
Тюменской области централь-
ный офис клиники переехал в
двухэтажное здание, в котором
работает персонал, имеется зу-
ботехническая лаборатория на
пять специалистов, рентген-
кабинет с цифровым визиогра-
фом, ортопантомографом -
аппаратом для панорамной
съемки челюстной зоны.

- В Омутинском районе на-
блюдался дефицит стоматоло-
гических услуг, и мы решили
предложить их населению, -
пояснил Михаил Васильевич.-
Принимаем всех желающих. В
полном объеме оказываем сто-
матологическую лечебную по-
мощь в рамках программы обя-
зательного медицинского стра-
хования, а также зубопротезную
бесплатную помощь пенсионе-
рам по возрасту юга Тюменской
области. Для нас дорога, как го-
ворится, честь мундира. Я сам
такой, и коллектив настраиваю
соблюдать корпоративную эти-
ку и деонтологию, обслуживать

облиться холодной водой. При
всех своих чинах он спал на
сене, ходил в стоптанных сапо-
гах, когда шел в бой, взбадри-
вал своих солдат опять же кри-
ком: «Ку-ка-ре-ку!»

Назовите российского полити-
ка, который любит животных. По
долгу службы ему дарили лоша-
дей, леопарда, тигра, козу. Сей-
час у него три собаки. Четвер-
тая, самая известная, по клич-
ке Конни не так давно умерла
от старости.

В ходе квиза молодежь пока-
зала неплохое знание россий-
ской истории. Когда участники
сомневались в ответе, выруча-
ло чувство юмора, отчего атмо-
сфера становилась еще более
веселой и дружеской. В пере-
рывах между раундами прохо-
дили музыкальные паузы. Сту-

дент Иван Лагунов исполнял
песни под гитару, которые друж-
но подхватывал весь зал.

Нетерпеливыми аплодисмен-
тами участники торопили под-
ведение итогов игры. Их объя-
вила председатель Обществен-
ной молодежной палаты Ольга
Новикова. Переходящий Кубок
квиз и футболки с логотипом
партии «Единая Россия» полу-
чила команда «Единство» (рай-
онная библиотека). Подарками
от партии «Единая Россия»
были отмечены: самый моло-
дой игрок, самая креативная
команда и самый смешной от-
вет.

- Спасибо за участие! Ждем
всех желающих на зимнем Куб-
ке квиз, - пригласила Ольга
Новикова.

А. ПАЙВИНА
Фото А. САУТИЕВА

Конкуренции не боимся!
 Â ÐÀÉÎÍÅ

Благодаря достижениям современной стоматологии в наше время можно
не бояться посещения зубного врача. Новые методы обезболивания, более
совершенные технологии лечения и протезирования делают эти медицин-
ские процедуры актуальными для пациентов. Радует, что качественные сто-
матологические услуги стали доступны и сельским жителям.

пациентов быстро, вежливо и
качественно. Не хаять других и
не выпячивать себя. Люди сами
разберутся и оценят нашу ра-
боту. На сегодняшний день в
Омутинский филиал клиники
обращаются пациенты даже из
соседних районов. Бывает, пен-
сионеры из Тюмени приезжают
на бесплатное протезирование.
Никому не отказываем. У нас
загрузка полнейшая. В рабочие
дни лечебный прием, в том
числе по полисам ДМС, ОМС,
ведет зубной врач Алиса Маго-
медовна Хамхоева. Я как сто-
матолог-ортопед приезжаю по
вторникам и четвергам. Трудим-
ся с утра до вечера, до по-
следнего пациента.

- Какие материалы исполь-
зуете в работе?

- Материалы у нас только
импортные. Как частная клини-
ка мы имеем возможность за-
купать то, что качественно, на-
дежно и нравится людям. На-
бор инструментов тоже самый
современный. В том числе по
просьбе сотрудников приобре-
таем все необходимое для пре-
доставления качественных услуг.
Когда человек идет к стомато-
логу, он надеется, что врач про-
ведет лечение безболезненно,
на хорошем оборудовании, при-
личными инструментами. Наши
пациенты не боятся садиться в
кресло. Не помню, чтобы кто-то
«ойкал», даже дети.

Забота о пациентах в клини-
ке чувствуется с порога. Посети-
тели ожидают приема в ком-
фортных условиях, могут посмо-
треть телевизор, почитать жур-
налы. К каждому из них у спе-
циалистов свой подход, если
нужно успокоят, дадут профес-
сиональный совет.

- Михаил Васильевич, какая
у вас очередь?

- Первичная консультация
проводится в день обращения.
Запись осуществляется на удоб-
ное пациенту время, обычно на
следующий день. Что касается
бесплатного протезирования, то
здесь необходимо соблюсти
установленные правила. Изна-
чально мы заводим на пен-
сионера карточку, проводим
осмотр, затем информация
отправляется на согласование
в Фонд медицинского страхова-
ния. Вся эта процедура зани-
мает время, но омутинцам, счи-
таю, повезло. Для них срок ожи-
дания составляет около одного
месяца. В Аромашевском рай-
оне - 5-6 месяцев, Юргинском -
около 9.

- У вас частная клиника. Ес-
тественно, возникает вопрос
о стоимости предлагаемых
услуг.

- Необходимую информацию:
прайсы, лицензии, условия при-
ема, можно найти на нашем
сайте Голдент.рф. Могу сказать,

что, к примеру, лечение зубов у
нас раза в четыре дешевле, чем
в тюменских клиниках, где ра-
ботают специалисты, закончив-
шие такие же российские вузы,
прошедшие такие же учебы.
Пенсионерам предоставляем
хорошие скидки, от 60 процен-
тов и больше.

Квалификация сотрудников
клиники ООО «ГолДент» под-
тверждена благодарными отзы-
вами пациентов. У М.В.Потапо-
ва за плечами почти сорокалет-
ний опыт профессиональной
деятельности. Он имеет дипло-
мы стоматолога-терапевта выс-
шей категории, стоматолога-ор-
топеда, стоматолога-хирурга,
организатора здравоохранения.
Прошел обучение по протези-
рованию и имплантологии в До-
миниканской Республике и при
Нью-Йоркском университете.
Как владелец клиники Михаил
Васильевич всячески способ-
ствует повышению квалифика-
ции сотрудников, оплачивает их
обучение на курсах. По его мне-
нию, грамотные специалисты -
это имидж клиники и требова-
ние времени. Каким бы доро-
гим ни было оборудование,
эффективность лечения зависит
от врача, его опыта и отноше-
ния к пациенту.

- Конкуренции не боимся, -
говорит Михаил Васильевич. - В
Омутинский район мы пришли
всерьез и надолго. Отзывы о
наших услугах неплохие. Будем
продолжать работать над каче-
ством и расширением спектра
услуг. Наш принцип: не навре-
ди, все для блага пациентов.
Приходите, примем всех и обя-
зательно постараемся  помочь.

А. ПАЙВИНА
Фото А. САУТИЕВА

Коллектив Омутинского филиала ООО «ГолДент»

Ведущая А.Ячменева
объявляет о начале раунда

Команды готовы к ответу


